7 Piéces

390 m?

Réf. 1698767
Prix NC

Eze
Maison a louer (06360)
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Eze - Villa de Luxe & la location saisonniére avec vue mer Plongez dans
|'élégance et le raffinement absolu avec cette somptueuse villa
contemporaine en location saisonniére & Eze, nichée sur les hauteurs
de la Méditerranée. Offrant une vue mer panoramique a 180°, cette
propriété unique vous invite a vivre pleinement le charme de la Cote
d'Azur, entre luxe, sérénité et art de vivre. Un havre de paix avec des
prestations haut de gamme Des votre arrivée, laissez-vous séduire par
|'architecture moderne et épurée de cette villa de 390 m?2, congue pour

sublimer chaque instant face a l'immensité ...

Luxury Villa in Eze — Exclusive Seasonal Rental with Sea Viewlmmerse yourself in
elegance and refinement with this stunning contemporary villa for seasonal rental in
Eze, perched above the Mediterranean. Offering a breathtaking 180° panoramic
Sea view, this unique property invites you to experience the charm of the French
Riviera in a setting of luxury, serenity, and sophistication.A haven of peace with
high-end amenitiesFrom the moment you arrive, you will be captivated by the
modern and sleek architecture of this 390 m? villa, designed to offer spectacular
Sea views from every angle. The ...

SEAMARPROPERTY
1 Avenue des Hellenes - 06310 BEAULIEU-SUR-MER
Contacter I'agence
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